

OPINIÓN *This piece expresses the views of its author(s), separate from those of this publication.*

Ciudad de Phoenix: El futuro de los parques depende de ti. Comparte tu opinión

Alejandro Montiel-Cordova Columna, Municipalidad de Phoenix

Published 11:30 a.m. MT Sept. 25, 2024 | Updated 11:30 a.m. MT Sept. 25, 2024

El Departamento de Parques y Recreación de la Ciudad de Phoenix se complace en anunciar el lanzamiento de nuestro proceso del Plan Maestro, el cual guiará el desarrollo y la administración futura de los parques y las instalaciones recreativas de nuestra ciudad. Este plan integral establecerá el estándar para los próximos años y asegurará que los espacios verdes de nuestra comunidad continúen prosperando.

Ayúdanos a mejorar nuestra cobertura. *Completa esta breve encuesta.*

Uno de los componentes clave de este proceso del Plan Maestro es la participación pública. Reconocemos que nuestros parques y las instalaciones recreativas son vitales para la salud y el bienestar de nuestra comunidad, ¡y queremos escuchar tu opinión! Estamos comprometidos a recopilar comentarios significativos de los residentes, partes interesadas y usuarios de los parques a lo largo de este proceso.

“Nuestros parques y las instalaciones recreativas son de nuestra comunidad, proporcionando espacios para conectar, para la recreación y para pasar momentos tranquilos”, dijo la alcaldesa de Phoenix Kate Gallego. “Lanzar nuestro Plan Maestro es un paso crucial para garantizar que estas instalaciones sigan activas, bien cuidadas y accesibles para las generaciones futuras. Estamos comprometidos a crear un plan y una visión que reflejen las necesidades y deseos de todos los residentes de Phoenix”.

En busca de opiniones: Phoenix actualiza plan de parques por primera vez desde 1989

La participación de la comunidad será crucial para definir las prioridades y objetivos de nuestro sistema de parques. Animamos a todos a visitar parksmasterplanphx.com para aprender más sobre cómo pueden involucrarse en este importante proceso. Desde encuestas y reuniones públicas hasta talleres interactivos, habrá múltiples oportunidades para que los miembros de la comunidad compartan sus opiniones sobre lo que desean ver en los parques de sus vecindarios.

“Nuestro objetivo no es solo crear un sistema de parques hermoso, sino también uno que satisfaga las necesidades y deseos de nuestra diversa comunidad,” dijo la directora de Parques y Recreación Cynthia Aguilar. “Los comentarios de los residentes son cruciales para lograr este objetivo.”

Además de la participación pública, este proceso del Plan Maestro también se centrará en cuestiones importantes como el uso del agua y la seguridad pública a través de la Prevención del Crimen Mediante el Diseño Ambiental (CPTED por sus siglas en inglés). Al incorporar prácticas sostenibles en el diseño de los parques e implementar los principios de la CPTED, estamos comprometidos a crear espacios seguros y acogedores para todos los miembros de nuestra comunidad.

Para más información sobre este y otros programas del Departamento de Parques y Recreación, visita phoenix.gov/parks.

Alejandro Montiel-Cordova es portavoz de la Municipalidad de Phoenix.

Para emitir un texto de opinión para publicación en La Voz Arizona, envíe un correo a noticias@lavoazarizona.com.